

コラム 愛されて10年「ミドリ」



緑区キャラクター「ミドリ」

平成21年の緑区制40周年を記念して誕生した「ミドリ」。
区民の皆さまに末永く愛されるようデザインと愛称を募集し、区民投票を経て決定されました。
これからも、緑区のキャラクターとして活躍していきます。

緑区キャラクター「ミドリ」誕生まで

- 平成20年4月 緑区キャラクターデザイン募集
「緑区をイメージできるキャラクター」としてデザインを募集
- 平成20年7月 緑区キャラクターデザイン区民投票
応募131点の中から緑区キャラクター選考委員会で1次審査に残った5点について、区民投票を実施
- 平成20年11月 緑区キャラクターデザイン決定、愛称募集
投票の結果、①戸塚智子さん(長津田在住 ※当時)のデザインに決定し、引き続き親しみやすい愛称を募集
- 平成21年2月 緑区キャラクター愛称決定
応募106点の中から「ミドリ」に決定

当時の広報よこはまみどり区版
(平成20年7月号)から抜粋

緑区キャラクター区民投票



それぞれのキャラクターの説明

- ① 緑の葉っぱをモチーフに、服はカエデと「ミ」の字をデザイン
- ② 前髪は「M」、胸には四葉のクローバーをあしらっています
- ③ 踊り好きでやんちゃ。緑区の妖精たちを集めて踊ります
- ④ 足(根)は大地にどっしりついて、Mを表しています
- ⑤ 飛躍を願って「はねる」ウサギの耳は、区民の声がよく聞こえます

デザインについて

みどりの葉っぱをモチーフに、服は緑区の木「かえで」と「ミ」の文字をデザイン。ほっぺには、緑区の花「シラン」のパープルの花びらをデザインしています。

名前の由来

緑がっぱいの緑区の妖精。ミドリの音の響きといつも明るく元気にルンルンしていることから、ミドリと名付けられました。

プロフィール

緑区と同じ10月生まれ。緑区の森や林の中に住んでいます。得意技は光合成！二酸化炭素を吸って、酸素を生み出すことで、地球温暖化防止に貢献しています。でも、まだまだ、そのプロフィールには謎に包まれている部分も…。